

Bastel-Queen Catharina und ihre süße **DIY-Frühlingsidee**

Unser Name ist Hase

Erinnern Sie sich noch an die goldigen Glücksschweinchen zu Silvester, liebe Leserinnen? Viele von Ihnen haben sie nachgebastelt. Jetzt hat sich Deko-Bloggerin Catharina etwas Neues für uns ausgedacht. Geht wieder ganz fix und leicht, versprochen!



Herrlich kreativ: Catharina fallen immer hübsche Deko-Ideen zum Selbstmachen ein



Reporterin Erika Krüger bastelt die Häschen unter Anleitung von Catharina nach

Wie toll! Für dieses niedliche Kunstwerk muss man wirklich keine megabegabte Bastelfee sein. Schon nach wenigen Minuten sitzen wir, die BILD der FRAU-Reporterin und Instagram-Star Catharina Junge, mit Leim und Schere am Tisch vertieft. Schwuppdwupp entsteht dabei eine süße Hasenfamilie in einem zauberhaften Blumengarten. Auf dem Esstisch liegen Holzperlen, Golddraht, eine Baumscheibe und ein paar Trockenblumen bereit. Beeindruckend, wie die Hamburgerin mit wenigen Handgriffen und so genial einfachen DIY-Ideen andere Menschen glücklich machen kann. „Mich selbst beruhigt Basteln total“, sagt sie. „Ich hatte vor einigen Monaten einen Hörsturz und sollte mich unbedingt mehr entspannen. Dabei habe ich gemerkt, dass dieses kreative Vor-mich-hin-Werkeln mich am meisten runterfährt.“

Inzwischen geht es ihr wieder besser. Zum Glück, denn die 36-jährige kann sich vor Anfragen kaum retten. „Basteln, Dekorieren, Handwerken sind immer meine große Leidenschaft gewesen. Mir gehen nie die Ideen aus.“ Das sieht man! Auf Instagram folgen ihrem Account @dekokrams knapp 260 000 Fans. Der Kanal wächst von Monat zu Monat, obwohl es ihn erst

„Basteln beruhigt mich einfach“

seit zwei Jahren gibt. „Ich hätte selbst nicht mit diesem Erfolg gerechnet, aber viele Menschen haben Lust auf Selbstgemachtes, das schnell geht“, sagt die Mutter von zwei Kindern (3, 9). Mittlerweile kann die ehemalige Controllerin gut davon leben und hat einen zweiten Instagram-Account eröffnet, nämlich @hochzeitskrams.

„Viele Paare wollen nach der Pandemie ihren schönsten Tag im Leben im großen Stil nachfeiern“, erzählt Catharina. Und auch dafür hat sie ein Händchen! Von Tischdeko und Blumenschmuck bis hin zu romantischen kleinen Gastgeschenken. „Oft muss ich lachen, weil so viele Verliebte immer noch den Boho-Style lieben“, erzählt sie. „Es müssen immer noch Schleierkraut und Pampasgras sein. Ich würde gerne mal mit anderen Pflanzen arbeiten.“

Während sie erzählt, basteln wir weiter an unserer Hasenfamilie, die wächst und gedeiht. Nach einer Stunde schaut Ehemann Jan (34) mit Mischlingsrüde „Barney“ zur Tür rein und staunt über den kreativen Output seiner Frau. „Wir wollen gleich in den Wald“, sagt er. „Barney“ wedelt mit dem Schwanz. Catharina nickt. „Ja, ich komm mit. Neue Bastelmaterialien sammeln.“ Denn in der Natur kommen ihr einfach die besten Ideen. **ERIKA KRÜGER**

Gelingt auch Nicht-Bastelfeen! Einfach nachmachen: kleines Oster-Geschenk*

* oder zum Selbstbehalten 🐰



Sie benötigen:

- ▶ 1 Holzscheibe (Durchmesser ca. 20 cm)
- ▶ 8 Holzperlen à Durchmesser 1,5 cm (2), 1,2 cm (4) und 1 cm (2)
- ▶ Golddraht
- ▶ Trockenblumen nach Lust und Laune
- ▶ Etwas rosa Schleierkraut
- ▶ Eine Holzbohrmaschine
- ▶ Holzleim, Schere

Und so geht's:

Schritt 1: Für Mama- und Papa-hase die größeren Perlen als Körper und die etwas kleineren als Kopf aufeinanderkleben. Die kleineren Perlen für die zwei Kinder ebenfalls zusammenkleben.



Schritt 2: Etwa 15 cm Golddraht abschneiden und für jedes Häschen daraus zwei Ohren (wie ein

lang gezogenes Herz) biegen und oben in jedes Perlenloch des Hasenkopfes stecken.

Schritt 3: Blüten des rosa Schleierkrauts als Schwänzchen jedem Hasen aufkleben.



Schritt 4: In die Holz-scheibe dünne Löcher bohren und kleine Zweige der Trockenblumen reinstecken.

Schritt 5: Die Hasenfamilie aufkleben. Fertig. So süß und so easy.

